

MINISTERIO Y COORDINADOR ELÉCTRICO PROPONEN OBRAS PARA REFORZAR TRANSMISIÓN

El Ministerio de Energía y el Coordinador Eléctrico Nacional (CEN) enviaron a la Comisión Nacional de Energía (CNE) una propuesta de un grupo de obras para ser consideradas en el nuevo mecanismo de “Obras Necesarias y Urgentes” -que se excluyen del proceso de la planificación de la transmisión- para fortalecer el sistema eléctrico.

El listado incluye 10 iniciativas equivalentes a una inversión referencial de más de US\$ 85 millones, para fortalecer las redes de regiones como Ñuble, Maule, Biobío y la Araucanía, entre otras. Entre ellas, se destacan tres nuevas subestaciones en las regiones de Ñuble y Maule.



Foto: Pexels.com